
Subject: Stylingberatung
Posted by James84 on Mon, 28 Jun 2010 13:10:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

ich möchte euch erzählen, was mir die letzten Tage widerfahren ist.

Kurz zu meiner Geschichte:

In meinem 24 Lebensjahr habe ich durch eine schwere Erkrankung HA bekommen, der sich nun
in erblich bedingten HA gewandelt hat.

Soll heißen: Die Haare die ausgefallen sind kommen nicht mehr "richtig" zurück, sondern
Miniaturisiert.
Es hat meine AGA also beschleunigt, wenn nicht sogar ausgelöst.

Bisher war das allerdings nicht SO das große Problem, da ich mit meinem noch relativ dichten
Haar die kahleren Stellen kaschieren konnte.
Ich bin natürlich auch beim Hautarzt gewesen und der meinte, dass man versuchen kann mit
Bepanthene Ampullen Therapie und Vitaminzugabe so viele Haare wie möglich noch zu
unterstützen. Langfristig wird sich aber sowieso meine AGA durchsetzen.

Im April/Mai dann ein riesen Schock: Mir sind so dermaßen viele Haare ausgefallen (>100),
dass meine Front sichtlich!! ausgedünnt war. Hochgelen, Stylen generell war gar nicht mehr
möglich, weil man sofort meine Stirn durchschimmern sah und ich war vor lauter Angst einige
Woche nicht mehr beim Friseur aus Angst, dass ich nie wieder so aussehen würde wie
früher.
Außerdem lies sich so noch einigermaßen kaschieren.

Irgendwann erreichte mein Haar allerdings natürlich einen Status, der einfach ungepflegt
aussah, weil sie zu lang wurden.
Außerdem war mein Haarpony durch den HA auch schief geworden. (Links länger als rechts).

Da ich beruflich darauf angewiesen bin optisch gepflegt zu erscheinen (Kunden, Messen, etc.)
führte irgendwann kein Weg mehr an einem Haarschnitt vorbei.

In meiner Not wandte ich mich an meine Frau - wir reden natürlich über alles und sie ist mir
eine sehr gute Stütze, wenn ich durch meine Haare gerade mal wieder depri bin - und sie hatte
einen Tipp: Ich solle doch eine Stylingberatung machen.

Ich war zwar sehr sekptisch, aber wusste insgeheim auch, dass mein alter Friseur nur wieder nen
Standardschnitt machen würde und ich mich dann noch mieser fühlen würde.

Am Freitag war es dann soweit und ich bin in München (ich wohne in der nähe) zu einem
"Topfriseur" gegangen. Sicher nicht so ganz günstig wie ihr euch denken könnt.
Nachdem ich ihr von meiner "Not" erzählte, kämmte sie mein Haar durch und meinte dann
erstmal, dass ich sehr Klug war die Haare länger zu lassen, denn jetzt kann sie natürlich viel
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mehr damit anfangen.
Außerdem sah sie sowohl an der tonsur und an der Front, das einige Haare wieder zurück
kommen (anscheinend hatte ich auch sowas wie saisonalen Haarausfall). Bzw, könnte es auch
sein, dass durch die Therapie mit den Ampullen eine art "shedding" ausgelöst wurde.

Naja, jedenfalls bekam ich dann einen Haarschnitt, der eigentlich nicht viel anders war, aber
gerade an der Front länger und mit kleinen Stufen geschnitten war und somit meine Kopfhaut
perfekt verdeckte. Anschließend bekam ich noch ein paar stylingtipps und wurde mit einem
super gesellschaftsfähigen HA kaschierenden Schnitt entlassen.

Ich kann allen in meiner Situation nur raten dieses einmal auszuprobieren, es ist ein neues
Lebensgefühl!!

Gruß
James

Subject: Aw: Stylingberatung
Posted by jogimähne  on Mon, 28 Jun 2010 19:16:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das kann ich 100% unterschreiben. Stylingberatung und ein guter Haarschnitt sind SO wichtig. Es
ist grausam, mit was für Haarschnitten manche Männer mit HA rumlaufen. Vielen
konzentrieren sich nur noch darauf, wieder mehr Haare zu bekommen, und jedes einzelne Haar
wird dann gefeiert. Dass man in der Zwischenzeit nur noch lächerlich aussieht, scheint egal zu
sein, dabei müsste das nicht sein. Ich glaube, warum es so vielen Männern schwer fällt, zum
Friseur zu gehen, ist die Unfähigkeit zu erkennen, dass man seinen "alten" Haarschnitt, wie man
ihn früher einmal hatte, nie wieder erreichen wird. Dabei würde man mit einem neuen,
angepassten Haarschnitt 1000x besser aussehen.

Natürlich sind die Fälle nicht immer so dramatisch. Eine gute Beratung ist für alle anderen
auch immer mal wieder angebracht, und ich kann es nur jedem empfehlen. Wenn man zu einem
Billigfriseur geht, dann darf man nicht auf eine große Beratung hoffen. Hier geht alles auf
Schnelligkeit. Man muss riesiges Glück haben, an eine(n) gute(n) Friseur(in) zu geraten. Aber
es gibt auch hier gute. Bei den Edelfriseuren ist eine gute Beratung selbstverständlich, und auch
die Angestellten sind fast immer kompetent, so meine Erfahrung.

Subject: Aw: Stylingberatung
Posted by Gast on Fri, 02 Jul 2010 22:08:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also ich muss dazu mal sagen - ich geh mit dem Thema HA extrem offen um - glaub die meisten
die mich etwas besser kennen wissen davon - das sind einige leute - gibts ja auch nix zu
verheimlichen, kann ja schließlich auch nix dafür. so kommts auch dass ich jedes mal beim
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friseur darüber gesprochen habe - hab gleich vom HA erzählt bzw. merkt mans da sowieso
wenn man die haare nass gemacht bekommt. hab viele friseure durchprobiert, bin jetzt in nem
salon bei ner frau die mich kennt, die weiß welcher schnitt bei mir ideal ist - nämlich an den
seiten relativ kurz oben nur bisschen kürzen - nachm friseur merkt man mir den HA weniger an
als wenn ich mal nicht war - meine haare wachsen seitlich sehr sehr schnell und dicht nach was
natürlich immer kacke kommt wenn man oben schon weniger hat  

nun gut warum ich hier eigentlich rein schreib ist folgendes:

....ich kuck mir leute die auch AGA haben - wie viele von euch whsl auch - genau an....meistens
die die schon im fortgeschrittenem Stadium sind - und ich glaub der Grund warum die meisten
sagen "Glatzenbildung - ach du schande" ist weil extrem viele dann einfach mit nem rieesen loch
in der tonsur rumlaufen, oder die platte durch quer über den kopf legen vertuschen wollen - und
das sieht ECHT kacke aus.... ich glaub viele der leute würden mit nem rasierten kopf gar nicht
mal mies aussehen.... und das ist das problem, die meisten wollen das was sie noch übrig
haben nicht hergeben.... ne Spiegelglate muss bei mir auch nicht sein aber wenn man später
mal den kranz ganz kurz rasiert dann sieht das imo gleich mal um einiges besser aus als wenn
man versucht zu vertuschen was man nicht vertuschen kann.... ich hab mir geschworen sobald
ich ein loch in der tonsur hab kommen die haare ab! ....jetzt kommen sie schon demnächst ab,
obwohl bisweilen noch alles recht gut verdeckt werden kann... aber nur um zu sehen wies mir
steht und wie ich damit umgehen kann 
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